

FR

- Je suis disposé(e) à être guidé(e) à travers l'imagerie visuelle et la transe naturelle.
- Je suis au courant que ces modalités ne sont pas médicales et qu'elles ne sont pas des substituts de soins médicaux réguliers.
- Je suis conscient(e) qu'en cas de changement, cela relève de ma propre et entière responsabilité. Je suis également conscient(e) que c'est un auto-soin / une auto-guidance et que Madame Amal Masri est simplement une facilitatrice dans le processus qui m'aide à trouver mes propres réponses, à me comprendre et/ou à résoudre mes problèmes.
- Je comprends que la séance sera enregistrée et que cet enregistrement me sera donné pour mon utilisation personnelle.
- Je comprends que mon nom et mes informations personnelles resteront totalement confidentiels.

QuantEssence

EN

- I am willing to be guided through visual imagery and natural trance.
- I am aware that these modalities are not medical and are not a substitute for regular medical care.
- I am aware that if changes take place or are demanded, it is on my own responsibility. I am also aware that this is self-healing / self-guidance and that Ms. Amal Masri is only a facilitator in the process of helping me to find my own answers, understand myself and/or solve my problems.
- I understand that the session will be recorded and that this recording will be given to me for my personal use.
- I understand that my name and personal information will remain completely confidential.

QuantEssence